

Une TEAM pas comme les autres

La gym veut être ouverte à tous, ce qui inclut les personnes à besoins spécifiques. Un groupe d'une soixantaine de gymnastes, parmi lesquels des athlètes valides, une vingtaine de moniteurs et des participants en situation de handicap, prendra donc part à la Fête: la TEAM, pour Tous ensemble entre amis et en mouvement.

L'initiative est partie de trois monitrices de la société de Roche, qui héberge déjà un groupe inclusif depuis cinq ans. «En vue de la Fête fédérale, on s'est dit qu'on allait faire un groupe avec Vallorbe, qui en a un aussi, explique Johanne Blanc-Vetter. Et puis nous avons appris que c'était également le cas à La Tour-de-Peilz.»

Les trois clubs ont donc mis sur pied un spectacle pour trois représentations: deux durant le gala «Gymagine» à la Vaudoise aréna les 20 et 21 juin et une lors de la cérémonie de clôture au stade de la Tuilière le 22. «Pour la première, de six minutes, nous avons carte blanche. Pour la seconde, nous devons nous inclure dans un spectacle réunissant 400 gymnastes.»

Le tout est soutenu par la Fondation Sport-Up, qui œuvre en faveur de l'activité physique inclusive, notamment à travers son programme TEAM pour favoriser des initiatives dans les clubs au-delà des seuls grands événements

(Fête des Vignerons, Gymnaestrada, JOJ 2020). Cette fondation est présidée par Cédric Blanc, «M. Inclusivité» à l'école obligatoire vaudoise et papa de... Johanne. Le Montreusien sera sur scène pour l'occasion. Pour le père et la fille, le but est le même: «Être inspirant pour d'autres sociétés de gym.»



Symbolique d'inclusivité, le spectacle de TEAM racontera le voyage d'un garçon à travers la Suisse et la rencontre de trois peuples différents apprenant à vivre ensemble. | Sport-Up